

# 消防アンバサダーのHTBアナウンサーズ・onちゃん 火災ゼロの願い 筆に込めて

## 福地アナウンサーが札幌南高校書道部と“火の用心”呼びかけ

2024年4月20日（土）

春の火災予防運動の初日となる4月20日（土）、札幌の大通ビッセで書道による防火の呼びかけが行われました。この「火災予防書道パフォーマンス」には、札幌市消防局の消防アンバサダーを務めるHTBアナウンサーズから、今回は福地妃菜美アナウンサーが参加し「明日へつなぐ 防火の輪」と書いた直筆の書を披露しました。また、札幌南高校の書道部員が、大きな紙に力強い筆運びで「火を消して 不安を消して つなぐ未来」「守りたい 未来があるから 火の用心」と書き上げると約80人の見物客から拍手が送られました。

このあと福地アナウンサーとonちゃんは、苗穂少年消防クラブや札幌中央区防火委員会、札幌市中央消防団の皆さんとともに、市民に「火災ゼロ」を呼びかけました。

春の火災予防運動は4月30日（火）まで続きます。



<p><b>11</b> 住み続けられるまちづくりを</p> 	<p><b>17</b> パートナーシップで目標を達成しよう</p> 
<p>この町が大好きだオンながーく住みたい町にしよう!</p>  <p>onちゃん</p>	<p>みんなの力を合わせればなんたって出来るオン!</p>  <p>onちゃん</p>